
	

HALLENBAD / SAUNA / SOLARIUM 
Lassen Sie in unserem 17.5m x 8.5m grossen Hallenbad mit Whirlpool und Gegenstromanlage sowie 
Sauna die Seele baumeln. Für CHF 5.00 können Sie sich 5 Minuten im Solarium bräunen. Im Hallenbad 
und in der Sauna sind Badetücher vorhanden. 
Öffnungszeiten: Winter Hallenbad täglich 7 bis 20 Uhr 
  Sauna ab 14 Uhr 
 Sommer Hallenbad täglich 7 bis 20 Uhr 
  Sauna ab 14.00 Uhr auf Voranmeldung 
Wassertemperatur: Schwimmbecken ca. 28 – 30°C Whirlpool ca. 35 – 37°C 
Wassertiefe:  1.10m – 1.50m 
Lufttemperatur:  ca. 32°C 
 

MASSAGE 
Der Massageraum befindet sich ebenfalls auf dieser Etage. Unser Masseur Adrian Caduff freut sich, Sie 
mit einer Teil- oder Ganzkörpermassage, einer Shiatsu-Therapie oder Aromamassage zu verwöhnen. 
Für weitere Informationen und Termine wenden Sie sich bitte an die Réception. 
 
Kinder bis 12 Jahre dürfen nur in Begleitung eines Erwachsenen ins Hallenbad. 
Benutzung der Anlage auf eigene Verantwortung - das Hotel übernimmt keine Haftung. 
 
 

INDOOR SWIMMING POOL / SAUNA / SOLARIUM 
Relax in our 17.5m x 8.5m large indoor swimming pool with whirlpool and counter current system as 
well as in the sauna. For CHF 5.00 you can tan for 5 minutes in the solarium. You can find towels in the 
pool area and in the sauna. 

Opening hours: Winter pool daily from 7 a.m. to 8 p.m. 
  sauna from 2 p.m. 

 Summer pool daily from 7 a.m. to 8 p.m. 
  sauna from 2 p.m. by appointment 

Water temperature: swimming pool about 28 – 30°C whirl pool about 35 – 37°C 
Water depth:  1.10m – 1.50m 
Air temperature:  about 32°C 
 

MASSAGE 
The massage room is also located on this floor. Our masseur Mr Adrian Caduff is looking forward to 
spoiling you with a relaxing partial or full body massage, a Shiatsu therapy or an aroma massage. For 
further information and appointments do not hesitate to contact our reception team. 

 

An adult must accompany children until 12 years. 
Use of the facilities on your own risk - the hotel refuses any liability. 


